Politique 3

Suite de la tournée du ministre de la Défense dans les casernes/1er Régiment des parachutistes

Mathias Otounga appelle à la responsabilité

SM

Libreville/Gabon

APRÈS le Camp de gendarmerie d'Owendo dénommé ''Toulekima'', le tour est venu au 1er Régiment de parachutes du Gabon (RPG), situé au nord de Libreville, de recevoir, samedi dernier, la visite du ministre de la Défense nationale, Mathias Otounga Ossibadjouo. Ce, dans le carde de la tournée engagée par ce dernier depuis plusieurs mois, dans toutes les casernes militaires.

Accueilli par le chef d'état-major général des armées, le général Roger-Auguste Bibaye Itandas et



Une vue des officiels.

ses proches collaborateurs, le ministre de la Défense s'est soumis, comme partout où il s'est déjà rendu, au rituel militaire.

Cette fois encore, le membre du gouvernement a

saisi cette occasion pour s'adresser aux troupes. À l'endroit du 1er Régiment de parachutes du Gabon, Mathias Otounga est resté fidèle à son message : celui de la responsabilité qui incombe à chaque mi-



Le ministre de la Défense nationale, Mathias Otounga Ossibadjouo.

litaire par le respect scrupuleux du serment prêté. En parlant de cette responsabilité, le ministre de la Défense a, comme au Camp ''Toulekima'', rap-pelé à ces hommes et femmes, leur statut de garant de la sécurité des personnes et des biens. Lequel les oblige au respect strict des normes de neutralité vis-à-vis de la chose de la politique. Le militaire, a-t-il réitéré, doit rester très loin de la politique et ne faire que ce que lui impose son serment. Le membre du gouvernement a cependant ouvert une brèche en indiquant aux uns et aux autres que celui qui souhaiterait se lancer dans ce domaine, devrait au préalable se décharger de son serment militaire. Outre ce rappel à la responsabilité, Mathias Otounga Ossibadjouo a

également présenté les différents avantages qu'offrent aux agents des Forces de défense, une douzaine de sociétés, à travers la signature d'une convention avec le département dont il a la charge. Ces facilités s'élargissent dans les domaines du transport, l'agroalimentaire, la construction et les biens de consommation dite courante.

Pour conclure, le ministre de la Défense nationale a rappelé la volonté du chef suprême des Forces armées, Ali Bongo Ondimba, de poursuivre la modernisation de celles-ci afin qu'elles demeurent une élite dans la sous-région.

Présidentielle 2016

L'Arena derrière Jean Ping

Juste KOMBILE MOUSSAVOU

Libreville/Gabon

Privilégiant " l'intérêt supérieur de la patrie", le leader de l'Alliance pour la renaissance et le renouveau a décidé de se ranger aux côtés de l'ancien président de la Commission de l'Union africaine (UA) lors du prochain scrutin présidentiel.

CANDIDAT à la prochaine élection présidentielle, Jean Ping vient de bénéficier d'un nouveau soutien : celui de l'Alliance pour la renaissance et le renouveau (Arena). Le leader de cette formation politique de l'opposition, Richard Mombo Moulomba, a officialisé, dernièrement, son



Le président de l'Arena, Richard Mombo Moulomba, (d) remettant le drapeau national à Jean Ping.

choix et celui de ses troupes au cours d'une déclaration.

Selon lui, pour le prochain scrutin présidentiel, "l'Arena a donc décidé de faire le choix de la raison", en apportant son soutien à l'ancien président de la Commission de l'Union africaine (UA). Un choix objectif, à l'entendre. D'autant plus que, selon lui, après avoir réfléchi, confronté les hypothèses, sollicité l'avis des sages, sa formation politique a privilégié "l'intérêt supérieur du peuple gabo-

nais pour demeurer cohérent avec son credo politique : la patrie avant le parti".

Pour autant, à en croire M. Mombo Moulomba, ce choix ne constitue nullement un blanc-seing. Vu que, a-t-il lancé à l'endroit de M. Ping, "si vous changez, notamment comme président de la République

www.ecig-gabon.com

élu, parce que le pouvoir enivre quand on en fait mauvais usage, alors vous me compterez parmi vos plus farouches opposants". Pour l'instant, on n'en est pas encore là. Car, conscient de ses obligations, l'orateur s'est engagé à battre campagne pour son champion "en y mettant son entière énergie ainsi que celle de toutes les entités positives, visibles et invisibles qui l'accompagnent au quotidien". Tout en précisant qu'il ne venait pas "soutenir un homme, pour un remplacement numérique à la tête de l'État. Mais plutôt pour un véritable changement dont a besoin notre peuple. Un homme qui tient à l'ensemble de ses engagements".



ecig.gabon@gmail.com









Z.I. OLOUMI entrée BERNABE ouvert du lundi au samedi: +241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 07 72 20 00 / 02 45 35 45 OKALA à coté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs: +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

Suite à la démission du député Senturel Ngoma Madoungou

L'Ogoulou derrière Ali Bongo Ondimba

LBON

Libreville/Gabon

CETTE annonce a été faite, samedi dernier, par le membre du conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG), Stéphane Iloko Boussengui, C'était au cours d'une conférence de presse tenue à la chambre de commerce de Libreville. Devant un parterre de journalistes nationaux et internationaux, l'ancien candidat aux primaires de 2009 s'est refusé à rester insensible face à la vague de démissions que vient d'enregistrer le parti au pouvoir dont celle du député de ladite contrée, Senturel Ngoma Madoungou. "Le Gabon étant un État de droit où la liberté d'opinion est garantie, nous acceptons ces départs qui ne sau-



Le Dr Stéphane Iloko Boussengui devant la presse.

raient ébranler notre détermination à soutenir notre candidat.", a-t-il confié.

En réalité, à en croire le conférencier, les militantes et militants du département de l'Ogoulou en général et de la Commune de Mimongo en particulier sont en ordre de bataille depuis l'investiture, le 12 mars dernier, du Distingué

camarade pour la présidentielle à venir. Un positionnement qu'il a justifié par ses nombreuses réalisations qui, selon lui, militent largement en sa faveur.

L'homme a également lancé un appel à l'endroit des "pédégistes" du département de l'Ogoulou à ne pas se laisser distraire par "les vendeurs d'illusions".